



SUCede

Joséfa Acevedo Cuevas

Tener una sesión de la Academia Chilena de la Lengua en nuestra ciudad no es cosa de todos los días. Así que cuando supimos que algunos académicos vendrían a San Fernando, nos preparamos para organizar el Acto Cultural correspondiente con el objetivo de incorporar a la Academia a Regina Royo Cabrera.

Fue así como integrantes del Instituto Chileno de Cultura Hispánica, del Grupo de Poesía Colchagua y del Grupo de Lectoras las Trece, nos pusimos manos a la obra y prácticamente durante dos meses estuvimos afinando detalles para que todo saliera bien y las visitas que vinieran se fueran contentas.

Y, finalmente llegó el gran día. Y el viernes 27 recién pasado llegaron a nuestra ciudad Alfredo Matus, director; Ernesto Livacic, vice director y José Luis Samaniego, secretario, todos del directorio de la Academia Chilena de la Lengua para investir oficialmente como Académica correspondiente por San Fernando a Regina Royo.

Al salón del Instituto San Fernando llegó un público cercano a las 160 personas para asistir por primera vez en nuestra ciudad, a una sesión pública de la Academia. Y con la campana tradicional que usan en las sesiones, se dio inicio a la sesión para luego escuchar al Director quien en hermosas palabras dijo al público el objetivo de su presencia aquí. Para

continuar, el Secretario informó cuál sería el programa del día para luego el director ceder la palabra al académico Ernesto Livacic quien en sentidas palabras presentó a su colega y amiga cuya postulación hecha por él fue aprobada por unanimidad en Santiago el 5 de junio de este año, el mismo día en que la Academia Chilena de la Lengua cumplía 100 años de vida.

Esta sesión es histórica para nuestra ciudad ya que por primera vez se inviste a una académica "correspondiente" en este lugar de Chile, quien estará informando a la Academia de cómo transcurre la cultura en este terruño provincial.

La sesión continuó con el discurso de incorporación de Regina que leyó un trabajo larguísimo pero en ningún momento aburrido. Todo lo contrario, en varias partes hizo reír al público.

Fue un discurso contundente en pro de la defensa de los valores tradicionales de la persona y de la familia y también de la defensa de la naturaleza y de los sueños y de la poesía que permite al hombre continuar evadiéndose del bullicio, de la velocidad y de la contaminación. Al finalizar fue largamente aplaudida y hay que decir que muchas personas se emocionaron al escucharla, sobre todo con la fuerza que habló de los niños y de la juventud.

Para terminar la sesión, el Director cedió la



palabra al concejal Gabriel Bilbao quien en representación del Concejo Municipal entregó el saludo correspondiente a la nueva académica.

Finalizada la sesión, los académicos bajaron a sentarse entre el público y luego actuó el Coro hablado del Colegio Hans Christian Andersen con la interpretación de un poema de Reina Roca "Oración por el Niño" con un mensaje de paz y de verdad, y luego el Coro de Cámara de San Fernando- dirigido por Carlos Cabezas- y que interpretó con hermosas voces el Himno de la ciudad.

Quienes participamos en la organización de este evento, nos sentimos muy complacidas con la presencia del público, con las visitas de los académicos, con nuestra académica y especialmente con las felicitaciones que recibimos de parte de los señores académicos y del público asistente.

Desde estas líneas vayan nuestros agradecimientos a todos quienes colaboraron con nosotras y también a quienes con su presencia participaron en un acto que debe enorgullecer a esta ciudad de San Fernando. El Real de Tinguiririca.-

Sucede [artículo] Josefina Acevedo Cuevas.

Libros y documentos

AUTORÍA

Acevedo Cuevas, Josefina

FECHA DE PUBLICACIÓN

1995

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Sucede [artículo] Josefina Acevedo Cuevas. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)